

Mals/Vinschgau

Schule und Region: interessante Themen



VEK-VION Geschäftsführer **Alexander Telser**: „Als neuer Partner freue ich mich darauf die Schüler:innen begleiten zu können.“

Das Projekt „Schule und Region“ an der Fachoberschule für Wirtschaft FOWI im Oberschulzentrum im Mals hat Tradition. Es bieten den Schüler:innen die Möglichkeit in die Welt der realen Wirtschaft und der Sozialgesellschaft einzutauchen und unterstützt von dortigen Projektpartnern und von ihren Lehrpersonen Erfahrungen zu sammeln. „Nach

dem Corona bedingten Ausfall des Projektes 2020 freuen uns darauf, endlich wieder hinauszugehen, Interview zu machen, Betriebe zu besichtigen und Daten zu analysieren“, betonte Koordinator Mirko Stocker bei der Vorstellung des Projektes in der Aula Magna. Heuer stehen neun Themen auf dem Programm, die von Schüler:innen-Gruppen der Klassen 4A, 4B

und 5A beleuchtet werden: „Almwirtschaft als Symbiose zwischen Landschaft und Tourismus“ mit der Raiffeisenkasse Obervinschgau; „Gründe für die drastischen Preissteigerungen auf den Industriemetallmärkten und deren Auswirkungen“ mit der HOPPE AG; „Online-Schulvorstellung FOWI an Mittelschulen“ mit dem Oberschulzentrum Mals; „Elektromobilität im Vinschgau“ mit VEK-VION; „Welche Dienstleistungen und Produkte erwarten sich junge Menschen in Zukunft von einem Kreditinstitut?“ mit der Raiffeisenkasse Prad Taufers; „Kreativwirtschaft und Diversifikation als Chance im Vinschgau“ mit dem Verein Vinschgau Venosta BASIS; „Nachhaltigkeitsprinzip zur Ressourcen-Nutzung“ mit der Recla AG; „Verletzungsprävention im Fußball“ mit dem FC Südtirol und „Online-Übungsfirma für Erwachsene“ mit dem KVV-Bereich Bildung. Bei der

Vorstellung der Projekte waren neben dem Direktor Werner Oberthaler und den Lehrpersonen auch Vertreter:innen der Projektpartner anwesend. Diese drückten unisono ihre Freude aus, mit den Schüler:innen zu arbeiten, und sie nahmen kurz zu den Themen Stellung. Die Ergebnisse der Arbeiten werden im Jänner 2022 vorgestellt. (mds)

Schlanders

Außergewöhnliche Mitgliedersuche

Am Ende stand fest: Der Wettverlierer ist der Männergesangsverein Schlanders und mindestens vier Männer desselben werden in Zukunft nicht nur singen, sondern auch regelmäßig Tischtennis spielen. Doch der Reihe nach. Der Tischtennisverein Schlanders und der Männergesangsverein Schlanders hatten aus Jux und Tollerei eine Wette abgeschlossen, die aus dem Gedanken geboren wurde, neue Mitglieder zu gewinnen. Der Wettensatz lautete: Der Verlierer eines Tischtennismatches, sollte mindestens vier seiner Mitglieder für unbestimmte Zeit an den Gewinner abtreten. Das Match fand denn auch Ende September im Casino der BASIS Schlanders statt und wurde von Peter Tappeiner mit Ansprache feierlich eröffnet. Die Fehde traten, wie könnte es am Michaelitag anders sein, zwei Michaels an: zum einen Michael Schuster für



den Tischtennisverein, zum anderen Michael Strobl vom Männergesangsverein. Hansjörg Gluderer fungierte als Schiedsrichter, Manfred Sommavilla überwachte das Ergebnis. An Musik- und Showeinlagen fehlte es nicht, an Spannung mangelte es ebenso wenig. Bei den Spielern wie bei den Anwesenden.

Fünf Sätze sollten gespielt werden, bereits nach dem vierten war das Ergebnis klar. Vier singende Männer des MGW werden für unbestimmte Zeit eben auch Tischtennis spielen, denn Schuster entschied mit 3:1 das Match klar für sich. Unabhängig vom Ergebnis werden sich einige Mitglieder nun in beiden Vereinen versuchen und unabhängig von der Wette ist bei beiden Vereinen jeder herzlich willkommen.

Männergesangsverein

Jeden Montag von 20- 21:30 Uhr
Tischtennisverein

Jeden Mittwoch und Freitag von 18:30 - 20:30 Uhr (jeder kann, niemand muss)

Kontakt:

MGV Schlanders Obmann
Robert Grüner Tel. 339 602 13 49
TT Schlanders Sektionsleiter
Tobias Strobl Tel. 333 141 17 75



ANCO
LEUCHTEN
HELL BELEBEN.
VINSCHGAUSTRASSE 410 - EYRÖ

IHR PARTNER FÜR BELEUCHTUNG!
HOTEL | GEWERBE | PRIVAT
www.ancoleuchten.it